Definitives Aus für die Buslinie 9

Baden Voraussichtlich im Herbst dieses Jahres wird die Buslinie 9 in Baden eingestellt. Damit der Roggebode auch künftig an den öffentlichen Verkehr angeschlossen bleibt, werde die Einführung eines Ruftaxis geprüft. Das gab der Stadtrat diese Woche bekannt. Das geplante Ruftaxi hätte feste Fahrzeiten und eine fixe Fahrroute. Abfahrts- und Ankunftsort dürfte der Bahnhof Ost sein, und mitfahren soll nur können, wer sich vorher anmeldet. Die Fahrten könnten laut Stadtrat ein- bis zweimal pro Stunde angeboten werden, als Betreiber könne ein lokaler Taxibetrieb in Erwägung gezogen werden.

Bis zur Einführung des Taxis dürfte es allerdings noch dauern. So seien noch detaillierte Abklärungen zum Betrieb, zum Anbieter, zu den Kosten und zum Zeitpunkt der Einführung erforderlich, schreibt der Stadtrat. Erst nach den vorliegenden Ergebnissen soll definitiv über eine Einführung entschieden werden. Eins steht aber fest: Bis im Herbst, wenn die Buslinie 9 eingestellt wird, wird es das Taxi noch nicht geben. Folglich wird es mindestens einen Unterbruch der Erschliessung des Roggenbodens geben. (zaz)